

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRETAIRE GENERAL

Message prononcé à l'occasion de la Journée internationale de la paix

21 septembre 2012

À l'occasion de la Journée internationale de la paix, l'Organisation des Nations Unies en appelle à un arrêt complet des hostilités dans le monde entier.

Nous demandons aussi à tous les peuples du monde d'observer une minute de silence à midi (heure locale) pour honorer les victimes, à savoir ceux qui ont perdu leur vie et ceux qui ont survécu mais qui doivent à présent faire face aux traumatismes et à la souffrance.

Le thème retenu pour la célébration de la Journée cette année est « Une paix durable pour un avenir durable ».

Les conflits armés portent atteinte aux piliers mêmes du développement durable.

Les ressources naturelles doivent être utilisées au profit de la société, et non pour financer des guerres.

Les enfants devraient aller à l'école et non être recrutés par des armées.

Les budgets nationaux devraient être axés sur le renforcement des capacités et non sur la fabrication d'armes meurtrières.

En cette Journée internationale de la paix, j'appelle tous les combattants dans le monde à trouver des solutions pacifiques à leurs conflits.

Œuvrons de concert en vue de créer un avenir sûr, juste et prospère pour tous.